

Mahasiswa Asal Simalungun Buat Sosialisasi Masuk PTN



UNIMALNEWS I Pematangsiantar - Sejumlah mahasiswa Universitas Malikussaleh asal Siantar/Simalungun membuat acara sosialisasi untuk masuk perguruan tinggi di kampung halaman mereka. Mereka tergabung dalam Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar/Simalungun (IMPS) dengan tajuk "IMPS Goes to School".

Kegiatan sosialisasi ini diadakan di beberapa SMA/SMK atas yang berada di Kota Pematangsiantar dan Kabupaten Simalungun. Beberapa sekolah yang dikunjungi adalah, SMA Negeri 2 Pematangsiantar, SMA Negeri 6 Pematangsiantar, SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga, SMA Swasta Al Washliyah Pematangsiantar, dll. Sementara itu kunjungan di Kabupaten Simalungun adalah SMA Negeri 1 Dolok Batu Nanggar, SMA Swasta Al Washliyah Serbelawan, SMK Prama Artha Bandra Huluan, SMA Negeri 2 Bandar, SMK Swasta Al Washliyah 02 Perdagangan dan SMK Satrya Budi Perdagangan. Kegiatan sosialisasi ini sendiri dimulai pada tanggal 22 Januari 2019 dan berakhir pada tanggal 25 Januari 2019.

Sebagaimana rilis yang diterima unimalnews pada Kamis (27/2/2019), sosialisasi itu dilakukan bertujuan untuk memberi informasi dan pemahaman kepada siswa-siswi tentang cara serta jalur masuk Perguruan Tinggi Negeri di Indonesia terkhusus ke Unimal. Secara umum seleksi masuk PTN adalah melalui jalur SNMPTN, SBMPTN, UM, UMB-PT. Kegiatan ini juga memperkenalkan apa itu Perguruan Tinggi Negeri, tips dan trik menjawab soal-soal ujian dan memperkenalkan Universitas Malikussaleh kepada para siswa. Pada kegiatan sosialisasi tersebut, Tim IMPS juga memaparkan program studi yang ada di Unimal, serta rincian biaya Uang Kuliah Tunggal (UKT), yang mungkin nantinya menjadi pertimbangan.

Pada kegiatan tersebut, tim juga memperkenalkan Ikatan Mahasiswa Pematangsiantar Simalungun (IMPS) di Universitas Malikussaleh. IMPS adalah wadah dimana mahasiswa yang berasal dari Pematangsiantar dan Simalungun berkumpul di tanah rantau khususnya di Lhokseumawe dan Aceh Utara. Jadi mahasiswa asal daerah tersebut tidak perlu kuatir karena semangat kekeluargaan dan keakraban antar-mahasiswa Pematangsiantar Simalungun selama ini terjalin cukup baik.

Organisasi ini sendiri dibina oleh Abdullah Akhyar Nasution, M.Si, salahs seorang dosen Prodi Antropologi FISIP Unimal, yang saat ini juga menjabat sebagai sekretaris Program Studi.[TKF]

Tanggal: 07 February 2019

Post by: [mfy](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),